Volgelsheim Rencontre au relais d'assistantes maternelles



Les assistantes maternelles présentes à cette soirée dans la salle Robert Bueb de la Communauté de communes. Photo Gérard Kubler

À l'invitation du Relais d'assistantes maternelles de la communauté de communes du Pays de Brisach, une trentaine de personnes étaient présentes mardi soir à la salle Robert Bueb du siège à Volgelsheim. Il y avait des assistantes maternelles, mais également d'autres personnes, des familles et des parents de jeunes enfants. Cette soirée était animée par Charles Luttringer directeur du CAMSP (centre d'action médico-social précoce) de Colmar; d'Arnaud Moeglin, psychologue, Sarah Sronk, éducatrice de jeunes enfants et leurs équipes.

Charles Luttringer a présenté les missions du CAMSP qui propose : un accueil, une écoute et un accompagnement des familles ; la réalisation de différents bilans

selon les difficultés: motrices, sensorielles, psychiques ou cognitives; une prise en charge régulière adaptée en séance individuelle ou en groupes ; une aide à l'adaptation sociale dans les lieux de vie : un travail en réseau selon les besoins (protection maternelle et infantile, hôpitaux, praticiens libéraux, crèches, écoles...) ;un conseil et un accompagnement pour une orientation adaptée. La CAMSP s'adresse aux parents dont les enfants sont âgés de 0 à 6 ans. Il s'agit d'une équipe pluridisciplinaire. Les prestations sont intégralement prises en charge par le Conseil général et la Caisse d'Assurance Maladie.

Un débat intéressant a marqué la soirée.